

Solo de saxophone

Mardi 28 mai 2024

Après l'AG de l'UTL - 14h30 au Théâtre Saint-Luc

Stéphane CACHEUX



Musicien depuis 42 ans maintenant, j'ai commencé le solfège à l'âge de 10 ans.

J'ai toujours grandi dans la musique puisque mon papa était accordéoniste et ma maman choriste.

Après 2 ans de solfège, j'ai eu mon premier saxophone.

J'ai été formé à l'école de musique du village dont je suis originaire, Maing près de Valenciennes.

J'ai joué dans l'harmonie communale pendant près de 30 ans et même temps que la fanfare d'Haspres pendant 24 ans.

Même fanfare que j'ai eu la joie de diriger pendant 5 ans.

Pendant mes premières années d'harmonie, j'ai rencontré des copains avec qui j'ai fondé un groupe de variétés. Nous avons joué pendant 40 ans ensemble.

Nous avons pris notre retraite de "musiciens de bals" en 2022.

Je n'envisageais pas de continuer à faire de la musique entre les 4 murs de ma pièce de musique.

C'est pourquoi en 2021 j'ai eu l'idée de créer le concept : Instant Jazzy.

Je propose l'interprétation des grands standards du Jazz au saxophone.

J'interviens pour les grandes maisons de champagne à Reims, les Grands Hôtels de la Côte d'Opale, dans les salons VIP des équipes de football et basket de la région, le Royal Hainaut à Valenciennes.